

みえ森林フェスタ 2013 四日市

10月20日(日曜日)、三重県四日市市のオーストラリア記念館及び周辺広場で「みえ森林フェスタ 2013 四日市」が開催され、当署から丸太切り・木工体験ブースを出展しました。

三重県では、毎年10月を「三重のもりづくり月間」と定め、森林や自然、木に親しんで、そのはたらきや大きさを知ってもらう催しを各地でおこなっており、本イベントは、月間のメインイベントとして位置づけられています。

当日はあいにくの雨でしたが、屋内と屋外に設けられた50以上のブースでは、木工品の展示・販売、木工教室、きのこや地元農産物の試食・販売などが行われ、賑わっていました。当署のブースにも、こどもから大人までたくさんの方々が訪れ、一時は満席になり、少し待ってもらわなければならぬほどの盛況ぶりでした。

多くの方々が、森林や木、自然の素材に触れることで、森林・林業に対する理解を深めることができました。



一生懸命のこぎりを挽きます



グルーガンを上手に使えるようになりました



丸太と木の実を組み合わせます



かわいい作品ができました



動物たちです



クリスマスリースを作りました